

トップ選手育成事業『クラブ選手海外派遣活動』

# オースティンからの便り



## 康成選手から… 現地レポート！！！

こんにちは！

小森コーポレーション所属、クラブOBの楠康成です。

この度、阿見アスリートを始め、多くのクラブスポンサーさんからご支援を頂き、この3月からアメリカのテキサス州にある、オースティンというところを拠点に走らせて頂くことになりました。



コーチとなる Ryan Ponsonby 氏は、自分が昔から憧れていた Leo Manzano 選手（ロンドン五輪銀メダリスト）のコーチ 10 年以上勤めているということで、自分の知り合いにお願いをして、自分をコーチングしてもらえないだろうか、とお願いをしました。

そして 1 月メキシコで行われた合宿参加させていただき、それを経て、正式にコーチングをしてもらえることになりました。チームメイトはとても親切で、言葉が話せない自分にも、いつも話をかけてくれて色々なことを教えてくれます。特に Manzano 選手には彼の家族ぐるみで可愛がってもらっていて、練習に生活にとてもお世話になっています。そんな彼らに支えられてオースティンでの生活を楽しく過ごせています。

練習の雰囲気は、阿見アスリートにとても良く似ていて、みんなで楽しく話をしながら練習をして、やるときはビシッと絞めてやるようなとてもいい感じです。

内容も補強が中心の練習で、日本の実業団でやっていたこととは少し違って、とても得るものが多いです。今まで培ってきたものとうまく融合させていくといいな、と思っています。

拠点となるオースティンは、暖かい気候で、3月の来た時点で 30 度近い気温がありました。

年に 1 度、SXSW( サウスバイサウスウェスト ) という、世界的にも有名な大きいイベントがやっていて、世界中の歌手、企業、芸術家、流行りで言ったら Youtuber とか（笑）が街に集結し、2週間にも渡ってとても大盛り上がりを見せています。

アメリカの南部に位置し、メキシコにも近く、アメリカ料理、メキシコ料理が有名で TEX-MEX( テックスマックス ) と呼ばれる、テキサス × メキシカン料理が混ざった料理があります。これがとても絶品で、大好きです。

ぜひ旅行の際はアメリカ、テキサス、いや、オースティンにあそびにきてみてください。案内しますよ !!!

来る前は、言葉が通じないところでうまくやつていけるか等、不安に思うこともありましたが、そのくらいで萎縮するようなタイプでもなかったので、なんとか普通に生活するくらいにはなりました（笑）

ここまでくるに至っては、様々な人たちの協力がありました。

昔からの自分の憧れだったオリンピック、その舞台での活躍という夢を叶えられるよう、自分が育ったこの阿見アスリートクラブに相談をし、快く受け入れてもらいました。やるからには全力で、クラブの子供たちの憧れとなれるよう頑張りたいと思っています。

2020 年まであと少し、クラブのメンバーからライバルが出てくるかもしれません、誰にも負けないように頑張りますので応援よろしくお願ひいたします!!!!

楠 康成